

Ostie Ambohimanarina

Vers l'amélioration de la qualité du travail

Des réhabilitations des infrastructures ont été effectuées au cours de cette année au sein de l'Ostie, ou Organisation sanitaire tananarivienne inter-entreprise. Le ministre de la Santé publique et celui de la Fonction publique, du Travail et des Lois sociales avec les membres du personnel et les représentants des affiliés de l'Ostie ont assisté samedi dernier à l'inauguration du nouveau bâtiment de l'Ostie, baptisé « Julienne Tsiranana » sis à Anosivavaka Ambohimanarina, ainsi que la remise de distinctions honorifiques de quelques employés de cet Etablissement médical.

« Pour le bien-être des travailleurs et de leur famille », telle est le mot d'ordre que l'Ostie a choisi pour servir les travailleurs des entreprises qui adhèrent à cet Etablissement médical. Actuellement, environ 90 000 employés dans les firmes de la Capitale y sont affiliés. Pour améliorer la qualité de service, donner le meilleur aux adhérents et augmenter la capacité d'accueil de cet établissement, une somme de 13 milliards Fmg a été débloquée par le Comité de gestion pour la construction des nouveaux locaux.

Plusieurs spécialisations de la médecine seront disponibles à l'Ostie, notamment la médecine générale, dont des dispensaires et dentisterie ; la médecine du travail, comme la visite médicale des travailleurs, des entreprises et autres prestation ; la médecine spécialisée, comme l'Orl, la cardiologie avec Ecg, neurologie avec Ecg et autres spécialisations ; l'exploitation médicale, à savoir la radio conventionnelle, l'analyse biologique etc. et surtout la médecine sociale, la sensibilisation sur la santé et l'hygiène, la vaccination et autres.

A part l'inauguration du nouveau bâtiment de l'Ostie baptisé « Julienne Tsiranana », de nouveaux équipements médicaux ainsi qu'une nouvelle méthode ont été présentés. Une grande première à Madagascar, une unité

de radiologie numérique mobile, d'une valeur d'un peu plus de 400 millions d'Ar, fait la fierté du Comité de gestion de l'Ostie. Cette unité permet aux patients d'obtenir rapidement les résultats, de les envoyer par e-mail, ou de les sauvegarder sur Cd ou sur clé Usb. C'est une vraie révolution dans la prise en charge des patients. Tous les matériels indispensables sont représentés dans cette voiture qui peut se déplacer vers les entreprises. D'autres ambulances, toutes équipées, modernisées et médicalisées, une certification isothérapie en médecine de proximité 24 heures sur 24 ont également été présentées lors de cette cérémonie.

111 médaillés

Une centaine de travailleurs qui ont servi pendant des années à l'Ostie ont été décorés lors de cette cérémonie d'inauguration du nouveau bâtiment. Deux d'entre eux ont reçu le grade de Grand Officier de l'Ordre national. Tous ceux qui ont pris la parole ont mentionné le courage des membres du personnel ainsi que leur dévouement à satisfaire les affiliés et à continuer à servir pour le bien-être des travailleurs et de leur famille.

Sylvia Rafanomadio